

SA GRANDEUR

MGR G. GAUTHIER

Notre Saint Père le Pape vient de donner à Monseigneur notre Archevêque, comme auxiliaire dans l'administration de son vaste diocèse, Mr le Chanoine G. Gauthier, curé de la Cathédrale. L'annonce de cette heureuse nouvelle a réjoui tous les cœurs.

Nous savons quel intérêt le nouvel élu porte aux Œuvres eucharistiques. Tous se rappellent encore quelle activité infatigable il a déployé lors de notre inoubliable Congrès de Montréal. Aussi le "Petit Messager" salue avec bonheur cette nomination et prie le nouvel Evêque d'agréer ses hommages les plus respectueux et les souhaits ardents de fécond ministère et d'utiles services à la cause du règne eucharistique dans les âmes confiées à sa sollicitude pastorale.

Nous disons donc à Sa Grandeur en union avec tous les amis de nos Oeuvres, et plus spécialement avec les lecteurs de notre revue

Ad multos et faustissimos annos !